
              Peschiera Borromeo,19 settembre 2023 

 

 

     

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Al Segretario Comunale 

Al Sindaco 

Ai Consiglieri Comunali 

Interpellanza: Quantificazione dei danni a Peschiera Borromeo a seguito dei nubifragi avvenuti nei 
mesi di luglio e agosto ed eventuale richiesta di ristoro dei costi sostenuti per gli interventi di 
sistemazione dei danni subiti 
 

PREMESSO CHE 
 
Nella notte tra il 24 e il 25 luglio u.s. e successivamente il 26 agosto u.s., anche Peschiera Borromeo è stata 
colpita da fortissimi nubifragi.  

CONSIDERATO CHE 
 
Nei giorni successivi si è potuto, attraverso un monitoraggio della nostra città, quantificare i danni subiti non 
solo in termini di numero di alberi caduti, ma anche di eventuali danni agli stabili e spazi pubblici e privati 
                                                                 

SI CHIEDE 
 

Di conoscere: 
- Quali edifici e spazi pubblici sono stati danneggiati. 
- Qual è la quantificazione del danno 
- È stata inoltrata a Regione Lombardia eventuale richiesta di ristoro e, nel caso fosse stata fatta, qual 

è stata la risposta da parte di Regione Lombardia 
 
Si chiede di rispondere all’interpellanza durante il primo consiglio comunale utile. 
 
I CONSIGLIERI COMUNALI PD 
 
BIANCHI CLAUDIA  
 
MORENO MAZZOLA 


